
　今年も花壇の造成を行いました。

サルビアとマリーゴールドを植えました。

綺麗に咲き誇りました。

長寿教育事業

平成２８年４月１２日（火）　　委員会

５月１２日（木）　　花壇造成

　委員さんが集まり、今年度の活動計画

についての話し合いを行いました。

地区民の癒しになりますね。ありがとうございます。


